

## Beeindruckende Vorstellung bei Aikido-Prüfung

Stille, Harmonie und volle Konzentration. In der Aikido-Prüfung des Budokan Saal sorgten die drei Prüflinge Markus Rohn, David Rohn und Jens Scheffel mit ihrem Auftreten für eine beeindruckende Atmosphäre. Die sauber ausgeführten Techniken, die den Prüfern Kyoshi Thomas Moser und Tasshi Norbert Röhrl präsentiert wurden, sorgten neben der Variabilität und Sicherheit der Prüflinge für Begeisterung. Bei genauerem Hinsehen konnte man sogar bei jedem der drei Aikidoka einen eigenen Stil in der Ausführung erkennen – ein Zeichen für die bereits weit fortgeschrittene Trainingserfahrung und ein herausragendes Interesse an der Kampfkunst. Der Budokan Saal beglückwünscht Markus Rohn zum braunen sowie David Rohn und Jens Scheffel zum blauen Gürtel.



